
Leggendo  questa  poesia  ho  capito  che  i  campi  di
concentramento nazisti sono stati una cosa bruttissima,
che nella storia dell’umanità saranno per sempre un
modo per capire che la vita è la cosa più importante
di tutte; serve anche per capire che gli uomini bisogna
trattarli tutti allo stesso modo e farli vivere nel modo più
comodo possibile.

Analizzandola bene mi ha anche fatto capire che i
campi  di  concentramento,  sono più  brutti  di  quello
che noi possiamo immaginare.
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